

**Anzug der Sachkommission Siedlung und Landschaft und der Sachkommission  
Mobilität und Versorgung betreffend bessere Verknüpfung der SEWG Buslinie 6 an die  
Tramlinie 6 der BVB**

Die BVB-Tramlinie 6 kehrt heute vor der deutschen Grenze. Die deutsche Buslinie 6 kehrt ihrerseits auf der deutschen Seite der Grenze zur Schweiz. Wer vom Tram auf den Bus, resp. umgekehrt umsteigen will, muss somit den Grenzübergang zu Fuss passieren.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob die Endhaltestelle der SWEG Buslinie 6 über die Grenze in die unmittelbare Nähe zur Endhaltestelle der Tramlinie 6 in die Schweiz verlegt werden kann?

Riehen, 22. Oktober 2015

für die Sachkommissionen SMV und SSL

  
Christian Heim, Präsident SSL

  
Felix Wehrli, Präsident SMV

- GR

An: <b>RS</b>	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: - <b>SMV</b>
Bem. / Frist:		Vis: <b>RLH</b>
<b>26. OKT. 2015</b>		Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
Reg. Nr. <b>14-18.587.01</b>		